

PRIESTERSEGEN – PRIESTERHAND – GOTTES SEGEN

Vom Wert des Priestersegens

WENN DIE PRIESTER SICH BEWUSST WÄREN, WELCHE KRAFT IM PRIESTERSEGEN IST, WÜRDEN SIE MEHR SEGNET. Mein geliebter Sohn, ich sage Dir: und wenn nur durch deine Priesterhand, wenn diese nur flehentlich die Hand zum Segen erhebt, und sogar in die Lüfte hinein segnet, dass dann durch diese Kraft die Dämonen in den Abgrund stürzen. Ja geliebtester Sohn, wenn du ein paar Mal den Segen spendest, gegen die Dämonen, gegen den Satan, wie viele sind dann weniger in den Lüften.

Glaube mir, das habe ich schon betont vor Priestern, dass die Priester mehr segnen sollen, auf dass die Menschheit vom Satan befreit werde. - GLAUBE MIR, WENN GOTT MIR NUR EINEN TAG SCHENKTE AUF DIESER WELT, ICH WÜRDTE SEGNET LASSEN, BIS IHNEN DIE HÄNDE ERLAHMTEN, WÜRDTE MIT DEN PRIESTERN DIE WELT RETTEN VON DES SATANS MACHT UND BANDEN! - Darum segne mein Sohn, so oft du kannst. Die Größe der Unbefleckten kann ich nicht schildern, so auch nicht die Kraft des Priestersegens.

Wenn mehr Priestersegens in den Lüften hängen blieben, dann kämen nicht so viele Bomben auf Häuser, Menschen und Städte. Die Feinde verirrt sich dann, sie wüssten nicht den Weg: die Dämonen haben sie verlassen müssen. Wenn Priestersegens hängen über die Stadt, seid gewiss, dass kein Dämon Platz hat. Die Priester sind sich nicht bewusst, welche Macht sie in sich tragen. Darum bitte ich dich geliebter Sohn, übe diese Kraft und Macht aus, sende den Segen über die Dämonen, damit sie durcheinander jagen, damit sie in den Abgrund stürzen. Ich sage das nicht allein für dich. WO EIN PRIESTER NACH DEM HERZEN JESU LEBT, DA ÜBERBRINGE DIE BOTSCHAFT VON DER KRAFT UND MACHT DES PRIESTERSEGENS!

Mein Vorgänger (Pius X.) sprach schon mal von dem Fluch, dass die Menschheit das Kreuz des Krieges nicht als Heil* aufnehme, sie schleppt es als eine Last, sie verflucht alles, was das Kreuz des Krieges mit sich bringt. Wenn nun aber das Kreuz des Priestersegens über dieser Last hängt, dann muss der Fluch weichen, denn der Segen kommt darauf. Und weil die Menschheit nicht will, muss die Macht des Priestersegens dies bezwingen. Priesterkraft - Macht, Gewalt und Segen. Und die Welt muss zur Erkenntnis kommen, dass Priester den Frieden halten im Lande, denn wo man anfangt, gegen die Priester aufzutreten, ging der Segen aus dem Lande. Und was ist nun? Was jetzt da ist, seht ihr selbst.

Aus: Sühnegebetsstunden, Liebesflamme-Apostolat, Fahrenzhausen

(In dem Buch steht des Weiteren, laut einer begnadeten Seele, gestorben 1980, soll sie die Botschaft von Herrn Jesus, von der Mutter Gottes und anderen Heiligen, wie auch von Papst Pius XI., 30.4.44, empfangen haben.)

*(*Gott wünscht nicht das Böse, die Menschen selber rufen es - indem sie gegen das 1. und 2. Gebot Gottes verstoßen, mit all den daraus hervorgehenden Sünden - auf sich herab. Wir sollen jedoch alles Schwere und Leid (mit dem Blut Jesu) Gott aufopfern, (mit-)sühnen und Gottes Erbarmen auf uns herab rufen: So kann uns auch durch das Böse und Ungerechte, das uns geschieht, uns Segen/Heil und ewiges Heil werden.)*